

# PlantaDoce.

Público

## La Comunidad Valenciana licita por 3,7 millones material para hemodiálisis

Esta licitación incluye la adquisición de material diverso, dieciséis sillones de tratamiento y el suministro, e instalación, de una planta de tratamiento de agua para diálisis.

J.Vera  
26 may 2021 - 04:58



Valencia refuerza su capacidad en el ámbito de la nefrología. La Comunidad Valenciana ha anunciado **una licitación de 3.7 millones de euros para el Hospital General Universitario de Valencia**. El anuncio, dividido en cinco lotes, incluye la adquisición material y la instalación de una planta de tratamiento de agua para diálisis. En este último caso, también se incluye su mantenimiento durante el periodo de garantía, según se desprende del perfil del contratante de la comunidad.

El consorcio del hospital justifica la licitación debido a que “carece y precisa de los medios concretos y adecuados al objeto del presente contrato”, y añade que **el plazo de la licitación es de 48 meses**. Las empresas interesadas pueden presentar su candidatura hasta el 17 de junio de 2021.

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/publico/la-comunidad-valenciana-licita-por-37-millones-material-para-hemodialisis>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

# PlantaDoce.

Respeto a los licitadores, el contrato especifica que deberán acreditar estar en posesión de las condiciones mínimas de solvencia económica, financiera y técnica. Además, el proyecto no está financiado por fondos comunitarios.

## **El lote dos, con un valor de 1,5 millones, está destinado a hemodiálisis continua con heparina y citrato**

La licitación está dividida en varios lotes y cada uno tiene una cantidad económica asignada diferente. El objeto del primero es “material para hemodiálisis de alto flujo y hemodiálisis en línea” y consta de un importe 1,7 millones de euros. El más cuantioso.

El lote dos, con un valor de 1,5 millones, está destinado a hemodiálisis continua con heparina y citrato. Mientras que el tercero, mucho más económico, 187.680 euros, consta como “productos consumibles para diálisis renal: hemodiálisis continua con técnicas adsorptivas”.

El cuarto lote, con un valor de 36.784 euros, tiene el objeto de “16 sillones de tratamiento para hemodiálisis”, y el número cinco está destinado a la instalación de la planta de agua por un valor de 212.936 euros.

## **Se incluye un criterio de solvencia económica-financiera que obliga al licitador a tener una cifra anual de negocio superior a un 70% del valor estimado de cada lote al que se licita**

Aun así, el contrato prevé condiciones de participación a los licitadores. En primer lugar, las condiciones de admisión prevén “capacidad de obrar” y una declaración responsable y un documento europeo único de contratación (Deuc).

---

# PlantaDoce.

---

La entidad adjudicadora también prevé el criterio de solvencia técnica-profesional, y requiere que el licitador haya suministrado, en los últimos tres años, servicios de “igual o naturaleza similar”.

Por último, también se incluye un criterio de solvencia económica-financiera que obliga al licitador a tener una cifra anual de negocio superior a un 70% del valor estimado de cada lote al que se licita.